



Turnverein von 1894 Ludweiler-Warndt e.V.



- ELTERN-KIND-TURNEN - KLEINKINDERTURNEN - KINDERTURNEN - GERÄTETURNEN – FITNESS-GYMNASTIK -
- VITAL-GYMNASTIK - TANZ - KARATE - WANDERN - TISCHTENNIS - LEICHTATHLETIK - LAUFTREFF - WALKING –

Mitgliederversammlung 2024 des TV Ludweiler

Am 16. Mai 2024 fand in der Gaststätte Warndtperle die diesjährige Mitgliederversammlung des TV Ludweiler statt.

Nach der Begrüßung und der Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den langjährigen Präsidenten Knut Duchêne, legte der Vorstand, zu dem unter anderem auch die Geschäftsführerin Ingeborg Wolf, der Schatzmeister Christoph Bach und die Protokollführerin Monika Duchêne gehören, mit dem Bericht über die Vereinsaktivitäten aus dem vergangenen Jahr und dem Finanzbericht für 2023 Rechenschaft ab und wurde anschließend von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

Turnusmäßig standen auch die Wahl der Kassenprüfer und Ergänzungswahlen der Beisitzer auf dem Protokoll. Es erfolgte die einstimmige Wiederwahl von Rainer Lorscheider und Gabi Palm als Kassenprüfer/in und Klaudia Britz und Hartmut Duchêne als Stellvertretung. Zusätzlich zu den Beisitzer Hans-Joachim Dräger, Liane Stähly, Manfred Rübél, Melia Bund, Oreste Lingenfelder, René Schwarz und Sonja Frosinski wurden Klaudia Britz und Gottfried Gräbner einstimmig als zusätzliche Beisitzer gewählt.

Ein weiterer wichtiger Punkt in der diesjährigen Sitzung war die Anpassung des Mitgliedsbeitrags. Alle Anwesenden waren sich einig, dass es nach nun fast 25 Jahren, damals wurde das letzte Mal der Mitgliedsbeitrag wegen der Euroeinführung aufgerundet, unbedingt notwendig sei, den Mitgliedsbeitrag der sich stark veränderten Kostensituation anpassen zu müssen. Der zuvor in mehreren Sitzungen gut vorbereitete Vorschlag zur Anpassung des Mitgliedsbeitrags auf monatlich 6 Euro (Einzelmitgliedschaft) und 10 Euro (Familienmitgliedschaft) des erweiterten Vorstands wurde demzufolge auch einstimmig angenommen und beschlossen.

Auch die zuvor in den Abteilungen gewählte Abteilungsleitung, Susanne Schwarz (Karate), René Schwarz (Leichtathletik), Dieter Britz (Tischtennis), Dieter Mahler (Turnen) und Maike Steffen (Walking) wurde durch die Mitgliederversammlung einstimmig bestätigt.

In den abschließenden Berichten der einzelnen Abteilungen konnten alle nur Positives berichten und sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit dem geschäftsführenden Vorstand bedanken.

Alles in Allem eine wie immer sehr erfolgreiche und harmonisch verlaufende Mitgliederversammlung, was die vielen engagierten und freundschaftlich verbundenen Ehrenamtlern des TV Ludweiler erst ermöglichen!